

<https://info.nodo50.org/V-Aniversario-de-Diagonal,2711.html>



V Aniversario de Diagonal

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 4 de marzo de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

DIAGONAL quiere celebrar sus cinco años cerca de sus lectoras/es, suscriptoras/es y, también, de aquellos/as que aún no conocen el periódico. Para vivir este aniversario JUNT@S hemos preparado una serie de eventos para este mes de marzo en el que esperamos encontrarnos contigo.

Cinco años de periodismo crítico consolidan el proyecto de Diagonal

Madrid, 3 de marzo de 2010. En marzo el periódico DIAGONAL cumple cinco años de andadura, una ocasión para celebrar que hemos llegado hasta aquí gracias a la confianza y a la colaboración de miles de personas. En tiempos de crisis, DIAGONAL ha conseguido mantener una publicación quincenal con la base social de miles de suscripciones, sin directores, sin el apoyo de ningún partido político o grupo empresarial que determinen los contenidos. Casi 5.000 personas suscritas y cientos de colaboradores sustentan y dotan de sentido a un medio que sobrevive a las lógicas de un mercado que deja poco margen a aventuras que no busquen maximizar el beneficio y minimizar sus costes sociales.

En estos momentos críticos para muchos medios que se defienden a golpe de despido, DIAGONAL demuestra con su práctica que se puede pensar y producir en colectivo. Desde que, el 3 de marzo de 2005, unas 30 personas se lanzaran a la tarea de sacar a la calle una publicación de actualidad, crítica y autogestionada, hemos crecido con modestia, pero sin ponernos techo. La creación de redacciones locales en Aragón, Cantabria, Asturias, Navarra, Sevilla o Canarias, un creciente número de visitas en la web y un grupo cada vez más nutrido de colaboradores son algunas de las muestras del afianzamiento del proyecto. A día de hoy, el periódico se puede encontrar en los quioscos de la Comunidad de Madrid y en más de 300 puntos de distribución en todo el Estado.

Gracias a una agenda propia y nuevos modelos comunicativos que apuestan por el libre acceso a la información, hemos logrado hacer de nuestra independencia algo más que un eslogan o una declaración de buenas intenciones. En estos cinco años hemos informado y denunciado las actuaciones de empresas y personajes públicos 'intocables' en la escena mediática, rompiendo el habitual consenso informativo.

Con trabajos de investigación propios nos lanzamos, en 2007, a revelar las torturas en los centros de menores españoles y, en 2009, abrimos una compuerta al negocio poco conocido de los niños robados del Franquismo. Otros buenos ejemplos de esta cobertura alternativa son el reportaje dedicado a explicar las claves del conflicto con los piratas somalíes, la denuncia de la discriminación de las inmigrantes en la Ley de Violencia de Género o la salida de Ana Urchueguía de la alcaldía de Lasarte (Guipúzcoa), acusada de malversación de fondos de cooperación, una trama que ya publicamos en 2006.

Somos conscientes de que, como proyecto en continua construcción, aún queda mucho por hacer y por mejorar en un día a día no exento de dificultades. Como decíamos hace cinco años, con más dudas que certezas, perseveramos en hacer un periódico distinto y esperamos que nos podamos seguir encontrando en ese camino.

Fuente: [Diagonal](#)

Conciertos

DIAGONAL celebrará sus primeros cinco años de existencia con buen ritmo...

- **MADRID - Viernes 5 de marzo a las 20h.**

Concierto C.S. La Mácula (C/ Sebastián el Cano nº14 - metro Embajadores).

Sobre el escenario estarán DESECHOS y SAN BLAS POSSE.

El concierto servirá también de lugar de presentación de CD recopilatorio con el que DIAGONAL celebra su quinto aniversario

[https://info.nodo50.org/local/cache-vignettes/L200xH282/cartel_para_webs-8c411.jpg] **cartel_para_webs**

FILA CERO: Si no puedes/quieres asistir al concierto puedes hacer una aportación económica en la siguiente cuenta 2100-5934-80-0200019031 (La Caixa. Titular: Asoc. Punto y Coma.), poniendo "Fila Cero Concierto" en el concepto.

- **CÁDIZ - Sábado 20 de marzo a las 20h**

Tras una comida popular y encuentro...

Tapita y concierto en El Ketedije (Cánovas del Castillo, 27) a partir de las 20h con la entrada de 3 euros se dará una caña y un dobladillo de caballa. Y a las 22h empezará la música a cargo de: La Frac, el Clan, Jazú, Ave & Nayton DJ, DJ Frutos derl Islam y Akople Sound.

Eventos V Aniversario de Diagonal

DIAGONAL quiere celebrar sus cinco años cerca de sus lectoras/es, suscriptoras/es y, también, de aquellos/as que aún no conocen el periódico. Para vivir este aniversario JUNT@S hemos preparado una serie de eventos para este mes de marzo en el que esperamos encontrarnos contigo:

- **BARCELONA** – 12 de marzo

Charla debate "Medios alternativos rompiendo el monopolio informativo. Oportunidades, metas y dificultades de la comunicación antagonista", con la participación de DIAGONAL, Kaosenlared.net, La Directa y La Haine-Barcelona. En la Universitat Lliure Rimaia (c/ Gran Vía, 550), a las 18h.

- **FERROL** – 12 de marzo

Presentación y encuentros con suscriptoras/es en el Centro Social Artabria (Travessa de Batalhons nº 7 rés-do-chao), a las 20:30h.

- **BETANZOS** – 13 de marzo

Presentación y encuentro con suscriptores/as en el local de CNT-Betanzos (Rúa San Francisco 40-1º), a las 18h.

- **VALLADOLID** - 16 de marzo

V Aniversario de Diagonal

Presentación y encuentros con suscriptoras/es en el Ateneo Republicano (C/Piedad, 1) A las 20h.

- **LEÓN** – 19 de marzo

Presentación y encuentro con suscriptores/as en el Club Cultural y de Amigos de la Naturaleza (Pza. Puerta Castillo 10). A las 21h.

- **CÁDIZ** - 20 de marzo

Comida popular en la Fábrica (Plaza Cruz verde). A las 15h.

Presentación y encuentro con suscriptores/as en la Fábrika (Pza. De la Cruz verde). A las 17h. Tapita y concierto...